



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : LAUNCHING GERAKAN PKK KELUARGA
SEHAT TANGGAP DAN TANGGUH
BENCANA TINGKAT KABUPATEN
BEKASI TAHUN 2022**

HARI/TGL : KAMIS, 20 OKTOBER 2022

PUKUL : 08.00 S/D SELESAI

**TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI
KOMPLEK PEMKAB BEKASI**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA DAN WAKIL KETUA TIM PENGGERAK
PKK KABUPATEN BEKASI, BESERTA JAJARAN;

YSH. PARA PENGURUS TIM PENGGERAK PKK
KABUPATEN BEKASI;

YSH. TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN SE-
KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN.

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN RIDHO-NYA PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM RANGKA MENGIKUTI **KEGIATAN KESATUAN GERAK KELUARGA SEHAT TANGGAP DAN TANGGUH BENCANA (GAGAH BENCANA) TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022**, DENGAN KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

KELUARGA SANGAT BERPERAN PENTING DALAM MENCETAK GENERASI MASA DEPAN YANG BERKUALITAS UNTUK MEWUJUDKAN

KESEJAHTERAAN KELUARGA, KHUSUSNYA DI KABUPATEN BEKASI. SALAH SATUNYA DENGAN UPAYA MEWUJUDKAN KELUARGA BERKUALITAS BERKETAHANAN DAN SEJAHTERA DALAM LINGKUNGAN YANG SEHAT PADA SETIAP TAHAPAN KEHIDUPAN, SEHINGGA HAL INI MENJADI FOKUS YANG PENTING DAN MEMBUTUHKAN PERHATIAN SECARA BERKELANJUTAN.

GERAKAN KELUARGA SEHAT TANGGAP DAN TANGGUH BENCANA (GAGAH BENCANA) INI BERTUJUAN UNTUK MEWUJUDKAN KELUARGA DAN LINGKUNGAN YANG SEHAT MELALUI *PILOT PROJECT* DI BIDANG KESEHATAN, KELESTARIAN LINGKUNGAN HIDUP DAN PERENCANAAN SEHAT.

PELAKSANAAN GAGAH BENCANA DENGAN STRATEGI MENGGERAKAN, MENGEDUKASI SERTA MEMBINA SESEORANG, KELUARGA ATAU

MASYARAKAT AGAR MAMPU MENOLONG DIRINYA SENDIRI (MANDIRI) DAN BERPERAN AKTIF DALAM MENUNJUKAN KESEHATAN DAN PERENCANAAN SEHAT DARI ASPEK FISIK MANUSIA MAUPUN LINGKUNGANNYA.

TERDAPAT 9 (SEMBILAN) *PILOT PROJECT* DI KABUPATEN BEKASI ADALAH PEDULI STUNTING, PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT (PHBS), PEDULI KARTU IDENTITAS ANAK (KIA), SIAGA KEBAKARAN LINGKUNGAN, TANGGAP DAN TANGGUH BENCANA ALAM, PEDULI LINGKUNGAN, MENUJU KELUARGA SEHAT BERKUALITAS, MENUJU KEUANGAN SEHAT, DAN MEWUJUDKAN KELUARGA SEHAT. PADA SEMBILAN PILOT PROJECT TADI, TERDAPAT PROGRAM KONVERGENSI STUNTING DAN PENANGANAN COVID YANG MENJADI PRIORITAS KITA BERSAMA.

SAYA BERHARAP SEMUA PERANGKAT DAERAH DAN STAKEHOLDER TERKAIT UNTUK MENDUKUNG DAN MEMBANTU GERAKAN GAGAH BENCANA AGAR DAPAT BERJALAN SECARA OPTIMAL.

SAYA JUGA BERPESAN KEPADA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BEKASI DAN TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN AGAR DAPAT MENYEBARLUASKAN INFORMASI, BERKOORDINASI, DAN MEMBANGUN DUKUNGAN SERTA KOMITMEN TERHADAP PEMANGKU KEBIJAKAN UNTUK IKUT MENYUKSESKAN *PILOT PROJECT* PROGRAM INI.

SAYA MENGHARAPKAN AGAR SEMUA PIHAK DAPAT BERSUNGGUH-SUNGGUH SERTA BERPARTISIPASI SECARA AKTIF DALAM MENDUKUNG KEGIATAN INI DILAPANGAN BERSAMA KADER PKK DI WILAYAH MASING-MASING.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP,

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIIM

KESATUAN GERAK KELUARGA SEHAT TANGGAP DAN TANGGUH BENCANA (GAGAH BENCANA), DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA. SEMOGA ALLAH SWT., MERIDHOI SEGALA YANG KITA LAKSANAKAN DAN MEMBERIKAN BIMBINGAN KEPADA KITA SEMUA. AMIN...

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH.
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.